



Die »Zenz Massivhaus«-Geschäftsführer (v. l.): Joachim Horn, Günter Zenz und Michael Evers.
Foto und Illustration: Zenz Massivhaus

Tradition und Kompetenz

Familienunternehmen ist seit mehr als 70 Jahren erfolgreich

Als mittelständisches Familienunternehmen vereint die Firma Zenz seit mehr als 70 Jahren traditionelle Werte, wie Qualität, Kompetenz sowie Verlässlichkeit mit modernsten Techniken und solider Bauweise. Das Unternehmen wurde im Jahre 1948 durch den Namensgeber Peter Zenz gegründet. 1960 übernahm Günter Zenz - nach erfolgreichem Studienabschluss zum Diplom Ingenieur - die Leitung der Bauunternehmung. Er führte die Familientradition mit großer Freude fort und sorgt weiterhin dafür, dass die langjähri-

ge Erfahrung gepaart mit frischen neuen Ideen der Grundpfeiler für die Qualität und Zuverlässigkeit bleibt. Damit das Unternehmen zukunftsfähig bleibt, hat sich Günter Zenz mit dem Dipl.-Ing. Michael Evers und Dipl.-Ing. Joachim Horn zwei kompetente und zuverlässige Partner an seine Seite genommen. Gemeinsam führen die drei heute ein Unternehmen für individuelle Massivhäuser, das wegweisend für Wertbeständigkeit, Energieeffizienz und Architektur ist. Die Geschäftsfelder der Firma Zenz haben sich

in den letzten Jahren erweitert. Neben den Geschäftsfeldern schlüsselfertige Ein- und Mehrfamilienhäuser ist auch der Bereich Bauträger sowie Bausanierungen hinzugekommen. Zudem bietet Zenz Generalunternehmerleistungen an - insbesondere für Alten- und Pflegeheime, Kindergärten und Bürogebäude. Ein weiterer Schwerpunkt ist das Bauen für die öffentliche Hand, so etwa für die Bundeswehr. Das Einzugsgebiet erstreckt sich von Rheinland-Pfalz über Hessen, das Saarland bis nach Nordrhein-Westfalen.



Zenz setzt auf maßgeschneiderte Architektur, lichtdurchflutete Wohnräume und flexible Grundrisslösungen.